

Useful phrases: Giving advice



		<input checked="" type="checkbox"/>
Alice: Bist du bereit für deinen Vortrag nachher?	Alice: Are you ready for your presentation later?	
Ben: „Nicht so ganz ... Du bist immer so selbstbewusst , aber ich nicht.“	Ben: “Not really... You’re always so confident _____, but I’m not.”	<input type="checkbox"/>
Alice: „ Keine Panik! “	Alice: “ Don’t panic _____ !”	<input type="checkbox"/>
Ich bin sicher, du bist gut darin , vor Leuten zu sprechen. Glaub einfach an dich! “	I’m sure you’re good at _____ talking in front of people. Just believe in yourself _____ _____ !”	<input type="checkbox"/>
Ben: „Mein Vater sagt immer Sei nicht nervös! , aber das ist nicht leicht.“	Ben: “My dad always says ‘ Don’t be nervous _____!’, but that’s not easy.”	<input type="checkbox"/>
Alice: „ Entspann dich einfach und atme kurz vor dem Vortrag tief durch. “	Alice: “ Just relax and take a deep breath _____ right before the presentation.”	<input type="checkbox"/>



Useful phrases: Talking about your school

		<input checked="" type="checkbox"/>
Ben: Hi, ich bin Ben. Ich möchte euch heute etwas über unsere tolle Schule erzählen!	Ben: "Hi, I'm Ben. I'd like to tell you about our great school today!"	
Ich bin in der achten Klasse. Wir haben sechs bis acht Unterrichtsstunden am Tag.	I'm in Year 8. <u>We have six to eight lessons</u> _____ _____ every day.	<input type="checkbox"/>
In Geschichte sprechen wir über die Vergangenheit. Das ist interessant!	<u>In history we talk about</u> _____ the past. That's interesting!	<input type="checkbox"/>
In Mathe arbeiten wir oft an Projekten. Es ist nicht immer einfach, aber unser Lehrer unterstützt uns sehr.	<u>In Maths we often work on projects</u> _____ _____. It isn't always easy, but our teacher is a great help!	<input type="checkbox"/>
Wir haben auch Unterricht im Tanzen. Manchmal gehen wir zu Wettbewerben gegen andere Schulen!	We <u>also have lessons in dance</u> _____ _____. Sometimes we go to competitions against other schools!	<input type="checkbox"/>
Aber wie sieht ein normaler Tag aus? Also, unser Schultag fängt um 7:45 an.	But what does a normal day look like? Well, <u>our school day starts at</u> _____ 7:45.	<input type="checkbox"/>
Es gibt eine Pause um 09:50 und Mittagessen gibt es zwischen 12:10 und 14:00.	<u>There's a break at</u> _____ 09:50 and <u>lunch</u> _____ is between 12:10 and 14:00.	<input type="checkbox"/>
Am Nachmittag haben wir Sport- oder Kunstunterricht.	<u>In the afternoon</u> _____, we have PE or Art lessons.	<input type="checkbox"/>
Aber danach sind wir normalerweise noch nicht fertig! Wir haben viele AGs und Aktivitäten. Möchtet ihr darüber mehr erfahren?	But we're usually not done after that! <u>We have lots of</u> _____ <u>after school clubs and activities</u> _____. Would you like to hear more about them?"	<input type="checkbox"/>